
 	

																																								CR	de	la	réunion	de	Bureau	du	jeudi	10	novembre	2022	
	Présents:																																																																																													Excusés	:	
	Myriam	MARTIN-HOLLEVOËT						Présidente																																	Claude	SARRAT	Trésorier-adjoint		
	Jean-Marie	KRAJEWSKI																	Président	d'honneur																Alain	MASSON		membre	du	bureau			
	Hugues	DELABY																														Vice-Président																																									
	Francis	CZYZYK																															Trésorier		
	Jean-Marc	CAUDROIT																				Secrétaire		
	Pascal	GUILLEMANT																						Secrétaire	-adjoint	
	Gérard	BARBIER																													Membre		du	bureau																																																																		
	Dominique	CHAMPENOIS												Membre	du	bureau	
	Jean-Claude	DREUILLE																		Membre		du	bureau	
	Ordre	du	jour:	
	 	 -	Point	sur	les	adhérents																														-	SorUes	culturelles		
	 	 -	Siège	social	et	statuts																																-	Site	Web		

	 	 -	PréparaUon	bulleUn	2022	 																						-	Archives		 																																			

	 	 -	PréparaUon	AG	du	21	mai	2023	 									-Point	sur	les	frais	de	déplacement		

	 	 -	Calendrier	des	prochaines	réunions									-	QuesUons	diverses	

1).	Bilan	financier	2020/2021et	point	sur	les	adhésions	
Point	sur	les	coUsaUons:	on	a	enregistré	294	coUsaUons	(4216	€)	pour	un	potenUel	de	490	
coUsants	(60%)	en	2021/2022	contre	un	taux	de	50%	en	2020/2021	avec	moins	de	coUsants	(284)	
et	un	potenUel	plus	élevé	(570).	
63	adhérents	en	2021	n'ont	pas	renouvelé	leur	coUsaUon	en	2022.	
Un	relance	est	prévue.	Francis	enverra	des	mails	de	rappel	et	Myriam	adressera	un	courrier	à	ceux	
ne	possédant	pas	d'adresse	mail.	
Point	financier:	Le	banquet	a	généré	2275	€	de	recekes	pour	65	convives	et	entraîné	2700	€	de	
dépenses	soit	un	déficit	de	425	€.	Pour	l'opéraUon	photos	(36)	réalisées	à	ceke	occasion:	180	€	de	
recekes	pour	181,58	€	de	dépenses.	Enfin	pour	la	1ère	sorUe	de	l'amicale	à	Guise	on	a	enregistré	
1160	€	de	recekes	pour	29	parUcipants	et	1677,20	€	de	dépenses	soit	un	déficit	de	517,20	€,	
l'amicale	ayant	indemnisé	le	covoiturage."		

2)	.Siège	social	et	statuts	
L'adresse	du	siège	(	adresse	de		la	présidente)	est	opéraUonnelle.	
Un	courrier	de	la	préfecture	fait	état	d'une	«discordance»dans	la	composiUon	du	bureau	à			
l'arUcle	6	de	nos	statuts.	
Le	secrétaire-adjoint	et	le	trésorier-adjoint	n'y	figurent	pas.	
Ce	sera	à	modifier	et	faire	suivre	d'un	vote		lors	d'une	l'assemblée	extraordinaire	qui	précédera	
notre	prochaine	assemblée	générale	le	21	mai	2023.	

3).	Bulle=n	N°	83	
En	préparaUon	par	Francis	,	Claude	et	Dominique,	il	paraîtra	en	avril	comme		chaque	année.	
On	veillera	à	bien	menUonner	l'ordre	du	jour	de	l'AG	2023	et	pour	une	meilleure	lisibilité	,	les	
différents	comptes-rendus	seront	disposés	en	colonnes	et	synthéUsés.	
Dominique	Champenois	prendra	en	charge	ces	synthèses.	On	pourra	en	retrouver	l'intégralité		sur	
le	site	Web.	Le	contenu	sera	uniformisé	en	uUlisant	la	police	«Calibri	12».	
Les	fiches	d'adhésion,	d'inscripUon	au	repas	et	d'inscripUon	aux	sorUes	culturelles	y	seront	
insérées.																																																														
Plusieurs	proposiUons	de	contenu	sont	retenues:	

Amicale	des	Anciens	Elèves	des	Ecoles	Normales	d'ARRAS	



-	photos	de	l'AG	et	du	repas	
-	intervenUon	de	Michel	marUn	,	président	de	la	normalienne	de	PoiUers	
-	extrait	de	l'ouvrage	de	Claudine	Mallet	«Une	famille	laïque	de	Pas-de	Calais	.	
-extrait	de	l'ouvrage	de	Jean-Marie	Krajewski	sur	l'Ecole	Normale.	
-	présentaUon	d'adhérents.	
-	Interviews	de	jeunes	professeurs	d'école		sur	leur	formaUon	et	leur	premier	poste.	
Un	organigramme		illustrant	les	différents	paliers	de	ceke	nouvelle	formaUon		sera	élaboré	par	
Hugues	Delaby.	
Le	bulleUn	comportera	ceke	année	44	pages.	(40	l'an	dernier)		

4)	AG	du	21	mai	2023	
	Elle		se	déroulera	dans	l'hémicycle	du	Conseil	départemental	,	place	de	la	préfecture	comme	les	
années	précédentes	et	sera	précédée	d'une	assemblée	extraordinaire.	
Un	vin	d'honneur	sera	offert	par	le	CD	dans	le	hall		avant	de	se	rendre	dans	les	locaux	de	l'ancienne	
ENG	pour	le	dépôt	de	gerbe	au	monument	aux	morts.	Le	repas	suivra	ceke	manifestaUon.	
Le	déroulement	de	la	journée	sera	détaillé		dans	le	prochain	bulleUn.	
	Nous	gardons	le	même	traiteur	et	le	même	photographe.	
Quelque	amélioraUons	à	apporter:	
-	mekre	des	nappes	sur	les	tables	
-préparer	un	panneau	à	l'entrée	de	la	salle	de	restauraUon	pour	orienter	les	convives	(plan	de	la	
salle	avec	tables	des	promoUons)	
-	prévoir	une	équipe	chargée	de	la	préparaUon	et	du	rangement	de	la	salle	.	

Un		courrier	sera	adressé		à	tous	les	collègues		des	promoUons	à	l'honneur	en	2023	
(53-57)-(58-62)-(63-67)-(68-73)-(78-80)-(83-86)-(93-95)	
JMarc	sollicitera	comme	d'habitude	les	responsables	de	promos	fin	janvier	2023.	
Ceke	année	,	Myriam	adressera	un	courrier	nominaUf	à	chaque	collègue	des	promos	dont	l'année	
d'entrée	à	L'EN	se	termine	par	3.		Hugues	fera	de	même	pour	les	autres	promos	à	l'honneur.		
Gérard		adressera	un	courrier	aux	collègues	de	sa	promoUon	(63-67)	et	se	chargera	de	mekre	en	
place	une	animaUon	musicale	notamment	avec	des	collègues	guitaristes	.	
	Il	contactera	G.,Mazouat	(63-73).		Myriam	fera	de	même	pour	JP	Lignier	(62-66)et	Jacques	
Dupuich,.	Jacques	Sagot	fera	une	demande	auprès	de	G.	Lorek		(conseiller	pédagogique) 

5).	Calendrier	des	prochaines	réunions	
02/12/2022			14h-17h	Réunion	de	travail	(archivage,	bulleUn,	lekres...)	
20/01/2023			10h-12h	CA	
02/02/2023		10h-12h		Réunion	de	bureau	
02/03/2023		14h-17h	réunion	de	travail	(bulleUn)	
08/06/2023		10h12h	CA	
	Ces	réunions	se	dérouleront	dans	notre	nouveau	local	(salle	33		ancienne	ENG	Arras)	

6).	Sor=es	culturelles	
Notre	première	sorUe	culturelle	du	8	octobre	au	familistère	de	Guise	a	été		appréciée	par	
l'ensemble	des	30	parUcipants.	La	visite	très	explicite	du	site	a	fait	l'unanimité.Après	le	repas	pris	
dans	l'ancienne	laverie	,	la	visite	du	château	de	Guise	a	clôturé	ceke	journée	.	

2	sorUes	sont	prévues	en	2023.	
-	début	juin:		visite	de	l'Abbaye	de	Valloires	et	de	ses	jardins.	Repas	à	l'Abbaye	
-	début	octobre:	Alain	Masson	propose	une	sorUe	au	Louvre	lens	et	visite	d'une	brasserie	locale.	
-		un	coupon	de	parUcipaUon	sera	inséré	dans	le	prochain	bulleUn.	

7).	Site	Web				



La	sorUe	à	Guise	est	en	ligne	.	
Le	site	s'étoffe	et	il	est	parfois		difficile	d'accéder	au	document	recherché.		
L'idée	d'une	rubrique	«recherche»	est	avancée	mais	s'avère	complexe	à	mekre	en	œuvre.	
Myriam	propose	de	contacter	Fernand		Merchez	pour	épauler	Jean-claude	à	cet	effet.	
			
8).	Archives	
		Le	CD	doit	installer	une	armoire	dans	la	salle	33.	
		Une	réunion	de	travail	aura	lieu	le	2	décembre	.	
		Toute	personne	disponible	ce	jour	sera	la	bienvenue.	

9).	Point	sur	les	frais	de	déplacements	
L'opUon	du	covoiturage	pour	la	sorUe	à	Guisea	été	prise.	Un	défraiement	était	possible	à	raison	de	
0,35c	du	kilomètre		sur	le	parcours	le	plus	court	ARRAS-GUISE,	soit	63	km.	
Des	remarques	ont	été	faites	concernant	ceke	prise	en	charge.	
Les	avis	à	ce	sujet	ne	faisaient	pas	l'unanimité.	
Il	faudra	à	l'avenir	bien	définir	et	préciser	toute	modalité	de	remboursement.	
On	s'orienterait	davantage	vers	un	non	remboursement	des	frais	de	covoiturage	pour	les	
prochaines	sorUes.Chaque	véhicule	s'organisant	pour	le	partage	des	frais.	
Un	geste	financier	de	l'AssociaUon	pourrait	être	fait	sur	le	coût	des	prochaines	sorUes.	A	débakre.	
	Ce	point	sera	mis	à	l'ordre	du	jour	du	prochain	CA.	

10.	)Ques=ons	diverses		
Michel	MarUn	et	Claudine	Mallet	recevront	le	bulleUn	N°83.	
Le	flyer	réalisé	par	Myriam	sera	présenté	lors	des	prochaines	journées	du	patrimoine.	Celles-ci	
n'ont	pas	eu	lieu	à	L'ENF	ceke	année.	
Un	bulleUn	intermédiaire	est	envisagé	en	janvier	sous	forme	de	lekre	de	vœux	et	d'informaUons	
générales,	rédigée	et	adressée	par		de	la	présidente.	

L'ordre	du	jour	étant	épuisé,	la	Présidente	remercie	les	parUcipants	et	clôt	la	séance	à	12h.	
																																																																																					
CélébraUon	du	11	novembre.	
A	l'issue	de	la	réunion	les	membres	du	bureau	ont	déposé	une	gerbe	au	monument	aux	morts.	

	Fait	à	Anzin-st-Aubin	le	28/11/2022			
																																																																																 	 Le	Secrétaire		
	 	 	 	 	 	 	 	 Jean-Marc	Caudroit	

NB	:		
Nous	avons	pu	prendre	un	repas	à	l'Estaminet,	self	du	Conseil	départemental.	
C'est	très	praUque	et	nous	avons	apprécié.	
Merci	à	Jean-Marie	Krajewski		qui	a	effectué	les	démarches	nécessaires.


